



Voyage en Suède des élèves de TL

publié le 22/01/2016 - mis à jour le 04/03/2016

Les élèves de terminale L accompagnés de leurs professeurs d'anglais Cécile Bert et Catherine Boned participent à un échange pédagogique avec des élèves suédois du 20 au 30 janvier.

Ils ont été accueillis dans des familles, assisté à des cours avec leurs correspondants respectifs, découvert la région du Dalarna et pratiqué l'anglais !

Du 8 mars au 14 mars, ils recevront leurs amis suédois au lycée Paul Guérin !

[Galerie photos du Voyage](#) ↗

Le lycée, les élèves et leurs familles auront, à leur tour, la joie d'accueillir les jeunes suédois en mars .



Carte interactive ([Carte Google Map](#))

Cécile Bert et Catherine Boned



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.